

## Fin de saison en compétitions



Les athlètes de Beaune Athlé 21 ont connu des fortunes diverses sur les différents stades de la région. Photo Bruno Cortot

Les jeunes sportifs viennent de clore une saison chargée en émotion et riches en événements par une jolie brochette de compétitions.

Les clubs d'athlétisme de Chenôve, Dijon Université-Club, Athlé 21 (sections de l'Ecra châillonnais, AOA Arnay-le-Duc, l'ASPTT Dijon) se sont retrouvés dernièrement pour une rencontre écoles d'athlétisme et sections poussins, organisée par Beaune Athlé 21, sur le stade Jean-Desangle, à Beaune.

Une centaine de jeunes ont ainsi évolué tout l'après-midi sur différents ateliers (saut en longueur, 50 m, lancer de balle et 1 000 m), sous un soleil estival.

Un trophée récompensait les trois premiers de chaque catégorie et une médaille d'encouragement était remise à tous. Pour clore la journée, tous les jeunes athlètes ont partagé un goûter amical.

Avant de terminer la saison le 24 juin, les athlètes de Beaune Athlé 21, cadets et plus, ont exprimé leur talent lors des rencontres interclubs. Le jeune Arthur Moufounda, avec 1,90 m en hauteur, pulvérise son record personnel et se qualifie pour les pré-France à Montbéliard. Anaïs Pillet défendra également les couleurs de Beaune en pré-France sur 100 m.

Côté benjamins, le club beaunois s'enorgueillit d'un titre de champion de Côte-d'Or benjamins avec Lucas Magniez sur 1 000 m, grâce à un excellent temps (3'qui laisse le second à 20 secondes derrière lui.